

Antrag der Kommission für Bildung und Kultur*
vom 26. November 2019

5578 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Genehmigung der Wahl der Vertretung
des Bildungsrates in der Berufsbildungskommission
für die Amtsdauer 2019–2023**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 23. Oktober 2019 und der Kommission für Bildung und Kultur vom 26. November 2019,

beschliesst:

I. Die am 23. Oktober 2019 durch den Regierungsrat vorgenommene Wahl von Theo Meier als Mitglied der Berufsbildungskommission für die Amtsdauer 2019–2023 wird genehmigt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 26. November 2019

Im Namen der Kommission für Bildung und Kultur

Der Präsident:

Christoph Ziegler

Die Sekretärin:

Jacqueline Wegmann

* Die Kommission für Bildung und Kultur besteht aus folgenden Mitgliedern: Christoph Ziegler, Elgg (Präsident); Sarah Akanji, Wiesendangen; Rochus Burtcher, Dietikon; Marc Bourgeois, Zürich; Nina Fehr Düsel, Küsnacht; Karin Fehr Thoma, Uster; Matthias Hauser, Hüntwangen; Hanspeter Hugentobler, Pfäffikon; Alexander Jäger, Zürich; Carmen Marty Fässler, Adliswil; Judith Anna Stofer, Zürich; Christa Stünzi, Horgen; Paul von Euw, Bauma; Monika Wicki, Zürich; Kathrin Wydler, Wallisellen; Sekretärin: Jacqueline Wegmann.

Begründung

Die Berufsbildungskommission entscheidet gemäss § 26d Abs. 3 des Einführungsgesetzes zum Bundesgesetz über die Berufsbildung (EG BBG) über die Verwendung des kantonalen Berufsbildungsfonds. Die Mitglieder dieser Kommission werden vom Regierungsrat gewählt und ihr gehören neun Mitglieder an. Vier davon vertreten Arbeitgeber- und Arbeitnehmerorganisationen, weitere drei Personen vertreten Arbeitgeberorganisationen aus Branchen ohne Branchenfonds. Je eine Person stellen die Bildungsdirektion und der Bildungsrat.

Der Regierungsrat hat bereits acht Personen für die Amtsdauer 2019–2023 gewählt; deren Wahl wurde am 2. September 2019 vom Kantonsrat genehmigt. Das neunte Mitglied, die Vertretung des Bildungsrates, konnte erst nach der Konstituierung des Bildungsrates bestimmt werden.

Am 23. Oktober 2019 hat der Regierungsrat Theo Meier, Vizepräsident des Verbandes Zürcher Schulpräsidien, als Mitglied der Berufsbildungskommission gewählt.

Die Kommission für Bildung und Kultur beantragt, diese Wahl vorbehaltlos zu genehmigen.